



# N-D de la Merci

# N-D de l'Assomption

éditorial

## C'est l'été

L'année liturgique qui s'achève a été marquée par de nombreux événements qui n'ont certainement pas manqué de bouleverser votre rythme quotidien.

Le changement de rythme scolaire n'a pas de tout favorisé une bonne organisation de l'année de KT. Parents, enfants et catéchistes, nous avons tous été mis à rude épreuve. Grâce au courage et à la détermination de chacun de vous, soutenus par le Saint-Esprit, nous pouvons aujourd'hui rendre grâce à Dieu. Je vous exprime toute ma gratitude. A ceux qui ont reçu les sacrements de l'initiation chrétienne et à ceux qui ont fait la profession de foi, nous disons courage et persévérance.

Aux nouveaux mariés et à tous les confirmés, devenez le sel de la terre et la lumière du monde. Ce que vous avez reçu fait désormais de vous des témoins du Christ (Ac1, 8).

Et nous tous qui avons réfléchi sur le thème du synode, nous avons apporté notre pierre à l'édification de notre Église diocésaine. Prendre soin les uns des autres ne doit pas rester un slogan pieux ni un programme pour demain. C'est pour aujourd'hui. Ne le mettons pas en vacances. Vivons-le chaque jour et partout car c'est par notre manière de vivre que l'on reconnaîtra que nous sommes des disciples du Christ (Jn13, 35).

A Tous et à Chacun, je souhaite de bonnes vacances. Avec notre bénédiction sacerdotale.

**Roger Djop Yafwamba**

## Témoignage

### Une semaine en Irlande

« Les dons généreux reçus pour mes 80 ans m'ont permis de réaliser, du 19 au 26 mai, le rêve d'un voyage en Irlande sur les pas des saints fondateurs de l'Europe, dont Saint-Colomban.

Pèlerinage, culture, tourisme étaient au rendez-vous. Nous étions 25 personnes, dont Marie-Odile et Michel de Rungis, tous membres de l'Association des Amis de Saint-Colomban de Luxeuil (Haute-Saône), qui avait organisé ce voyage.

Arrivés à Dublin, le car nous dépose à la cathédrale Saint-Patrick, le grand évangéliste et patron de ce pays : le trèfle, emblème de la nation, vient de son explication de la Trinité faite aux druides. Ensuite, la grande bibliothèque du Trinity College et le célèbre Évangélaire de Kells (an 800). Les jours suivants : découverte du monde celte, des intrépides moines irlandais qui ont évangélisé l'Europe de leurs monastères, vrais centres de lumière en plein chaos de la chute de l'empire romain et des attaques vikings ; rencontre fraternelle et prière avec les Missionnaires de Saint-Colomban. A Bangor, ouverture officielle du 14ème centenaire de la mort en 615 de ce Saint à Bobbio (Italie), sa dernière étape après la Bretagne, Luxeuil et Bregenz (Autriche).

Du tourisme aussi : châteaux, parcs, musée du Titanic à Belfast, une distillerie du *whiskey* local, la Chaussée des Géants défiant l'océan.

Merci Chers paroissiens de Notre-Dame de la Merci-Fresnes et de Notre-Dame de l'Assomption-Rungis, je vous exprime ici toute ma gratitude. »

**Alain Depreux**

Agenda

### Vendredi 3 juillet

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'Adoration

### Mardi 7 juillet

17h : messe à l'Ehpad de Rungis

### Samedi 25 juillet

14h30 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes

### Samedi 15 août

11h : messe à N-D de la Merci

### Samedi 5 septembre

10h à 12h : inscriptions KT salle David, à Rungis

10h à 12h : inscription KT à l'accueil de Fresnes

### Dimanche 6 septembre

11h30 : inscription KT à Fresnes

*La messe du mercredi à 12h15 à Rungis sera suspendue durant le mois d'août*

## Ceci vous concerne

### Soleil d'automne

Les résidents qui souhaitent participer à la messe à N-D de la Merci seront invités les 5 juillet et 9 août. Pour accompagner les personnes en fauteuil roulant, des bras sont nécessaires. Rendez vous à 10h30 à Soleil d'Automne ces 2 dimanches.

### Pèlerinage

Une journée de pèlerinage avec découverte du monastère cistercien d'Igny (Marne) est proposée le dimanche 25 octobre. Pour une bonne organisation, les personnes intéressées peuvent se faire connaître à l'accueil dès maintenant.

### ASA - Août Secours Alimentaire

Pour les plus démunis, l'été rime souvent avec un plus grand isolement. L'association ASA recherche des bénévoles pour le centre de Villejuif à l'église Ste-Colombe.  
Renseignements : [asacreteil@free.fr](mailto:asacreteil@free.fr)

### Horaires des messes pour l'été

Comme chaque année, en juillet et en août, les messes dominicales auront lieu le dimanche à 9h30 à St-Paul et à 11h à N-D de la Merci, le samedi à 18h30 à Rungis.

## Infos pratiques

### Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.  
Dimanche : 11h à N-D de la Merci.

### En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi  
Mercredi : 12h15 à Rungis

**N-D de la Merci** 01 46 66 10 13  
[laparoissendmerci@wanadoo.fr](mailto:laparoissendmerci@wanadoo.fr)

**N-D de l'Assomption** 01 46 87 94 45  
[paroissedelassomption@orange.fr](mailto:paroissedelassomption@orange.fr)

### Accueil

N-D de la Merci :  
Mardi, jeudi, samedi : 9h30-11h30  
Mercredi, vendredi : 17h-19h  
N-D de l'Assomption : pas d'accueil en juillet et août

### Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

## Nos joies et nos peines

Entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême à Fresnes, Adriano **Teixeira** le 12/7, Nathan **Correia** le 6/9, Marissa **Mozoule** le 12/9 ; à Rungis, Demian **Maranhao** le 8/8, Sarah **Trinta** le 30/8.

S'uniront par le sacrement du Mariage à Fresnes : Mathilde **Détain** et Nicolas **Vinci** le 11/7, Huguette **N'Dualu** et Biva **Motuta** le 22/8, Johanna **Lacazette** et Wilfried **Quimpel** le 12/9. Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Rungis : Jeanine **Berthuit** et Bernadette **Martin**.

## Laudato Si : nouvelle encyclique du Pape François

« J'adresse une invitation urgente à un nouveau dialogue sur la façon dont nous construisons l'avenir de la planète. Nous avons besoin d'une conversion qui nous unisse tous, parce que le défi environnemental que nous vivons, et ses racines humaines, nous concernent et nous touchent tous. Le mouvement écologique mondial a déjà parcouru un long chemin, digne d'appréciation, et il a généré de nombreuses associations citoyennes qui ont aidé à la prise de conscience. Malheureusement, beaucoup d'efforts pour chercher des solutions concrètes à la crise environnementale échouent souvent, non seulement à cause de l'opposition des puissants, mais aussi par manque d'intérêt de

la part des autres. Les attitudes qui obstruent les chemins de solutions, même parmi les croyants, vont de la négation du problème jusqu'à l'indifférence, la résignation facile, ou la confiance aveugle dans les solutions techniques. Il nous faut une nouvelle solidarité universelle. Comme l'ont affirmé les Évêques d'Afrique du Sud, « les talents et l'implication de tous sont nécessaires pour réparer les dommages causés par les abus humains à l'encontre de la création de Dieu ». Tous, nous pouvons collaborer comme instruments de Dieu pour la sauvegarde de la création, chacun selon sa culture, son expérience, ses initiatives et ses capacités. »